



RESEÑA HISTÓRICA

INSTITUTO TÉCNICO REGIONAL MINAS DE ORO

El “Instituto Técnico Regional Minas de Oro” se encuentra ubicado en la entrada principal de la Comunidad de Minas de Oro, Comayagua. **Fundado el 28 de junio de 1980** en su inicio, como empresa privada cuyo nombre fue “Sociedad Regional Educativa, S.A. de C.V.” REDUCASA, integrada por un grupo de personas interesadas en contribuir en el desarrollo de la educación nacional, inician operaciones promoviendo la fundación de un Instituto de nivel diversificado que supliera las necesidades estudiantiles y profesionales de las nuevas generaciones.

La Secretaría de Educación Pública, y mediante acuerdo ejecutivo No. 2009 E.P. del 11 de diciembre de 1980, autoriza la creación y funcionamiento del Instituto Regional Diversificado “Minas de Oro” ofreciendo las modalidades curriculares de: Bachillerato en Ciencias y Letras, Educación Comercial, Secretariado Comercial y la sección nocturna del ciclo común de cultura general para adultos. Funcionando como colegio privado durante el periodo comprendido de 1981-1983.

En el año de 1984 bajo la administración del Director Prof. Ambrosio San Martín Cálix se logró que el Instituto funcionara de forma semi-oficial en el periodo de 1984 a 1985 manteniendo su nombre.

En 1986 se le declara oficial y se le llamó Instituto Oficial Regional “Minas de Oro” ofreciendo ahora el ciclo común diurno y las carreras de secretariado comercial y educación comercial.

En el año de 1996 se convierte por decreto del Congreso Nacional lo que hasta la fecha es el “Instituto Técnico Regional Minas de Oro” ofreciendo las carreras de Educación Comercial, Secretariado Comercial y el Ciclo Básico Técnico Diurno, con los siguientes módulos ocupacionales: Nutrición, Corte y Confección, Electricidad y Estructuras Metálicas. A partir del año 2000 hasta 2013 funcionaron varios Bachilleratos Técnicos y desde el año 2014 fueron sustituidos por los Bachilleratos Técnico Profesionales en las áreas de Informática, Contaduría y Finanzas, Mecánica Automotriz y además sigue funcionando el Tercer Ciclo de Educación Básica con Orientación Técnica en diferentes modalidades.

Desde el 2016 hasta la fecha la dirección del Instituto está a cargo del Licenciado Nahúm Ricardo Durón Bonilla.